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囹出席報告

会員

出席率

前々回

霧…………塔’きようの例会侭詫浬‘iﾐﾂ……篭
唯

;第1220回 平成20年3月25日(火） 乳
噌 唯

友愛の日 3烈

鵺………I響,侭………塑侭……………………薮

61 (56)名 出

71 .43%

3月4日（修正出席率）

職 【10名

96.36％
へ

矛…………鰹，先週の記録侭妙侭…響，侭響歸鐸i
;第1219回 平成20年3月18日(火） 晴；
鳥一戸俗1,‘長’鱒少‘表ｯ陰辿‘侭’"示狸碑酔‘,ﾐﾂ"､"‘,侭響‘損ｼ響伺響，侭轡侭轡侭響侭響,侭醗

｜水谷幹事報告’
1)本日例会終了後、理那役員会を|州雌しますので理

事役員の方は2階のオーキットルームにお集まり下

さい。
囮"我等の生業”

囹新入会員紹介

囹岡田雅俊君退会挨拶

3月25日付けにて東

京の本社に転勤する事

になりました。

二年間という短↓期間、

名古屋の出身でもあり、

もう少し長くいたかった

のですが、楽しくロータ

リーの場にいさせて頂き

有雌うございました。
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氏 名佐々木敏夫

生年月 日昭和30年11月4日

事 業 所㈱三越名古屋星ヶ丘店

千種区星が丘元町14-14

TEL783-llll

地 位店長

自 宅名東区平和が丘4-150

職業分類百貨店

委 員 会親｜朧

推 薦 者宮尾紘司

※住まいも事業所に近く地域密着にて頑張りたいと

思っております｡お酒がすき、ゴルフは楽しく皆さんの

ll脇になる位です。どうぞ､今後宜しくお願い致します。

東京では息子が大学3年で、今の下宿を引き払い

(随分抵抗されました）男二人で渋谷の社宅で過ごす

事になりました。東京では総合法人第7部の部長に任

命されました。一から頑張ってまいります。

本当に皆様有難うございました。

事になりました。

命されました。 ‐

へ

囹桜花学園インターアクトクラブ

「恋の三社めぐり」活動報告

2年村上奈々さん

こんにちは。桜花学園インターアク|､クラブです。

私は副会長の村上奈々です。今日は私たちが主催して

いる恋の三社めぐりについてのPRをしに来ました。

その前に、ロータリークラブのみな様、去年も恋の三

社めぐりのご支援をしていただきまことにありがとう

ございました。ご支援のおかげでたくさんのことがで

き、参加者の方にもよろこんでもらえることができま

した。ここで、去年の恋の三社めぐりの様子をお伝え

したいと思います。

去年もすばらしい恋の三社めぐりだったことが分

圏ビジター紹介

圏ゲスト紹介

桜花学園インターアクトクラフ
ノ〃

1名

河合保昌先生

村上奈々さん

吉川ひろかさん

顧問

2年

1年ノノ
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『感謝』会長テーマ 本紙はIII生紙を使川しております。



雌うございます。又生徒さん2人からは若さと元気を

頂きました。これからも活動に頑張って下さい。

昨年の株価は一万二千を割り込みました。当初より

予測はありましたが早く行き過ぎているようで、皆様

どうぞ損をなさらないようにして下さい。

木口は時間もありませんのでこれで終ります。

かつていただけたと思います。しかし、今年はさらに

すごい恋の三社めぐりになります。

なぜならば、今年は、 あのJRさんとコラボレー

ションすることになりました。もうすでに、 JRに置

いてあるパンフレットの中に「恋の三社めぐり」と大

きくのっています。そのパンフレットがこれです。み

な様のお手本にあると思います。このパンフレットの

P.3とP19にのっているので後でじっくり見て下さ

い。なので、今年の来客人数は去年の倍、いやもっと

多くの方が来て下さることが予想されています。

私たち -I可は来て下さった方全ての人に「来てよ

かったな」「また、来年も行きたいな」と思っていた

だけるような計画を立てています。

今年は壮大なプランとなるので、正直不安という気

持ちがとてもあります。しかし、私たちは不安という

気持ちと戦い、来て下さる人の笑顔のために、全力で

がんばろうと思います。

ですから、ロータリークラブのみな様、私たちにお

力をおかし下さい。どうか、ご支援ご協力よろしくお

願いします。

あともう1ついいですか？今年の恋の三社めぐりは

6月1日（ロ)にやります。予定が空いてる方。家族で

おでかけしようと思っている方はぜひぜひ来て下さい。

私たちと一緒に恋にまつわる神社を一緒にウォーキン

グしましょう。以上です。ありがとうございました。

' i' ﾛ…一~ ~ 1 ､#~』
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囹会員推薦者小山雅弘君へバッジ授与

圏卓話“文房四宝” 会員黒野貞夫君

文房とは「書斎に必要

な器具｡筆･脱･墨･紙の

類。文具｣(大瀧ﾎll辞典）

とあり、また「物を灘い

たりするのに必要な貝、

筆・紙・墨・硯・文鎮な

ど･･･」とある。その基本

四種が筆・硯・墨・紙が

文房四宝である。
へ

〔筆〕筆ハフミデト云上、転ジテフムデト云上、略シ

テフデと云う。

明筆壱管米庵遺筆所載鉛鳳毛（箱）

鳳毛陳大與正舗昆名記

IIf川米庵は巻菱湖・貰名海屋（穣翁）と幕末の三革

といわれた書家で江戸で大名を門人に持つほど、門前

市をなしたという。

〔紙〕紙ハ邦語ニカミト云う‘書冊上二在リテハ、日

本i』}記ノ推古天皇ノ巻二、高麗ノ僧曇徴ノ紙懸ヲ造リ

シコ|､ノ見エタルヲ以テ始トス、

○|+1中親美翁の料紙

明治29年「西本願寺三十六人集」の発見によりその

料紙の美しさに打たれで複製を決意する。後援者に益

田純翁をはじめ多くの人に支えられて技法を工夫して

完成した。「平家納経」「久能寺経」のほか幾多の復原

復製を完成するという前人未踏の業績を成し遂げた。

〔墨〕畢ハ邦語ニスミト云う、

塾那唐墨第一物也。

○百子凶明墨の中でも最大豪華油煙墨である。百子

1，xIの銘がない。百子図にはかなり多くの異種があり

作者の曹仲魁についてはよくわからない。

○画老図呉申伯作。寿老人が仙鶴に乗って飛来する

のを1111人達が迎える情景を描いている。側款に「闘

暦己亥年呉仲伯製」「鶏提盆汁勝興」とある。明墨

’~|~'でも最も豪華な隅の一つ。 「梧竹居」の印がある。

（徳川美術館蔵）

〔硯〕硯ハ、スミスリト云上、又スズリト云う、伝来

ノ始ヲ詳ニセズI､雌モ文房具中其寿ノ尤モ久シキモノ

ナレバ古キモノノ今日二存セル、

睨覗硯ハ第一二唐硯也。硯ノ吉卜申ハ摺二黒モ硯モ

同ク承様二覚也。

○端渓硯款州硯澄泥硯･ ･･･．．

○欽州龍尾仔石硯款州硯のうちまっ黒な龍↓息といわれ

るものは少なく仔は尚すぐない。塊状で見つかることは

珍しく、凹処を墨池としているが、自然の姿をだいじにし

た。うっすらとした雲形が景色となり価値を高めている。

1年吉川ひろかさん

昨年の恋の三社めぐりでは、私たち桜花学園イン

ターアク|､クラブの生徒が、このスタッフジャンパー

を着用し、各ポイントとなる公園や神社に、このよう

なのぼりを立てて行いました。また、順路を示す番号

や、矢印の出かれた紙をはるなど、私たちなりの工夫

もしました。

昨年は高牟神社をスター|､として、上野天満宮や哨

明神社を通り、城山八|旙宮へゴールするというルート

でした。

参加者約150名の方に楽しんでいただいた昨年の恋

の三社めぐりの様子は、中京テレビでも放映されました。

へ

|宮尾会長挨拶’
皆さんこんにちは

本円は名古屋東RCより古川善二郎様にご出席いた

だいております。どうぞごゆっくりお過ごし下さい。

ゲストとして桜花学園インターアクトクラブ顧問の

河合保昌先生にお越しいただいております。いつも有
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I 〒どもたちに焦点を当高息鯛際臓…,Ⅷ
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ウ
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; ]月14日､全世界から集まってきたｶﾊﾅｰエレクト夫妻の期待と不安が入り交じる中で始まった開会本
A

I会議は､ﾛｰﾀﾘｰのある国々の国旗の入場でその国際性を十分に味わったのち､国際ﾛｰﾀﾘｰ(RI)理
1

1刺紹介に嬢州隼伽~ﾏ砿と‘，うｸﾗｲﾏﾂｸｭ棚議した~
I R'会長エレクトの李東建氏は、 「個々のクラブが実施するプロジェクトを決めるのと同様に、RI会長エレ
I クトが強調事項を決める仕事も､大変重要な事柄です｡私は､ これに何か月もかけて熟慮しました｡過去の

|剛雲…調報を慎重に総訓亘…綱事項か"姓したﾌロｼｴｸ'…のいくつかに鮪‘
I 当ててみました。水、識字率向上、保健と飢餓救済、 これらは、 ここ数年にわたって継続してきたロータ
リ

｜ リー奉仕の分野です｣と述べました。
継続してきた理由については、 「これらの分野が、地元のロータリークラブが個々に、あるいはほかのクラ

(） ブと協同でプロジェクl､を行うのに最適なものであるからです。また、これらの分野に関して、私たちはこ
ウ

Iれまで蓄積してきた豊富な経験と専門知識があります｡従って~ ﾛｰﾀﾘｰが投資するのに賢明な分野であ
I ると言えます｡つまりは､既にあるﾘｿｰｽを最大限に生かすことのできる分野なのです｣と話しました。
； 李氏は､水､識字率向上､保健と飢餓という強調事項を継続していくことを表明しましたが､ ｢3万｣とい
ウ

蕊 蕊蕊
I を奪う不治の病となります｡教育を受けられないがために極貧の連鎖を断ち切ることができない家族のもと
I に生まれたばかりに､死んでいくのです｣と､子どもたちの窮状を訴えました。
I そして､ ｢この恐ろしい数字の背後にある問題の根源を理解できたとき､私にはやるべきことが見えてきま

| こた｡’’0‘-‘,年墜｡-,ﾘｰは過雪何年燭,二もわたって継続されて誉た紺の職撫蠅受け継ぎ※
'す｡その強調事項とは､私たちが着実に知識と経験を職み重ねてきた､水保健と飢餓救済､識字率向上で
'す｡しかし､私がお願いするのは~ ＆れらの各分野において､子どもたちに光を当て~世界の子どもたちの

L
| もが死亡しています｡安全な遊び場がないために､死亡する子どももいます｡地元をはじめ､遠く離れた地
|域社会も含めて､このようなﾆｰｽに目を開くことは､私たちの使命です｣と､それぞれのｸﾗﾌがある国
Iや地域社会にも目を向けて､子どもたちの命を脅かす問題を見つけ､取り組むよう奨励しました。
L=_=========二雲－－－_～~－－=~－～－－－～～=震一~一一一=一一一一～~=-------_～～～~ｰ＝＝==一==一一=一一一一一二=＝=一一一二一一二一菫一=＝==一=－－=雪＝=＝=ー====室==一』
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囮3月理事役員会議事録

1) 2009～2010年度財団奨学生選考の件。

2) 23RC社会奉仕委員会の新規事業の件。

3）事務所コピー機とパソコンの件。

4）クラブ奉仕委員会協議会（3回）報告の件。

5）事務局停年後の再雇用の件。

、-"、／、夕、〃、夕、〆、ノー"、"、'、〆、"辿夕、ｸ、夕辿'、

〈
〈

啓彰久野峯一メ
ワイ子前元克也《

敬二 水谷 祥督：
雅俊 大口 弘和；
寛鈴木正男《

理之竹内 眞三：
優遠山 憲孝メ
正敏吉田 節美《
玄 ；

<、-〃、〆、"、〆、〆、"、〆、_"、-"、′、‐"､〆、〆~、／…夕、／、

／
、

〈

ﾒ （3月18日分）
、

；名古屋東RC古川善次郎司
浩肝K"1 .主も－

、

／

〉 （3月18日分）

;名古屋東RC古川善次郎君
〈 お邪魔します

一一三Jいンジハ

小杉啓彰久野峯一〉
黒須アイ子 前元克也〈

松居敬二 水谷 祥督：
岡田 雅俊 大口 弘和メ
佐野 寛鈴木 正男《

鈴木理之竹内 眞三：
谷口 優遠山 憲孝；
和田 正敏吉田 節美《

〈吉田 玄 <

佐々木さん今日から仲間ですね！ 〈

よろしくお願いします｜ 合計11
| 53.000円 | ;

〈
ノ

我家の早咲きの桜が見頃となり
昨夜よりライトアップを始めました
宮尾紘司

やっと確定申告が終わりました
佐々木敏夫

今日からよろしくお願い致します

油田 弘佑足立 一郎
江口 武史 服部 正夫
堀江宏輝池森 由幸

伊藤三津子 伊豫田博明
加藤重雄 川端 圭

小林 明紺矢 寛朗

:萩原喜代子
< 「フラワードーム」のフラワー

:ｺﾝﾃｽﾄに出展中の36㎡大型作
;品に「奨励賞」を頂きました嬉
ミしかったです

鶴野 貞夫
； 卓話をさせて頂きますお耳を
ゼけがしますがよろしく

:小山 雅弘
〈

／ （3月l1日分）

;樫“ 。=／ 昨年の年末家族会で会長賞10万
＃円の旅行券をいただきました 3

;月末に家族そろってｽｷｰ旅行に
；行ってきます尚旅行の手配は小
;杉さんのJTBにお願いしました
：ありがとうございました

；川端 圭
； 先日他クラブのステキなロータ

タリアンにお会いしました感激し
Iました

棺尾弘司
； 佐々木さんようこそ！
ミ大口 弘和
ノ

ミ 江崎柳節ガバナーに大変お世話
；になりました
〉

へ

吉田 節美吉田 玄：
いざという時の為に、今日は御メ

指導よろしくお願いします 《
森幸一 メ
大変ご無沙汰を致しておりますメ
母の葬儀につきましては会より花〉

と御香典を戴きました基本的に；
御香典など低調にお断わりをしてく

いた関係上一応頂きまして二コ：
ボックスに入れさせて頂きますメ

どうぞ宜しくお願い致しますあ；
りがとうございました く

会員誕生日．ご夫人誕生日祝い メ
牧野登志子 ミ

′

ご主人誕生日祝い 《
竹内 克豊 〈

結婚記念日祝い ｜ 合計 ’ ’
l 113,000円｜ 〈〈

ノ

和田 正敏

救急隊の皆様ありがとうござい
ます

油田 弘佑足立 一郎

在田 忠之江口 武史
林 正路堀江宏輝

池森 由幸伊豫田博明
加藤重雄川浦 忠
小林 明 小林英毅

紺矢 寛朗 小杉啓彰
小山 雅弘 久野峯一
黒須アイ子前元克也

三好 親水谷祥督

西川 豊長佐野 寛

澤田 淳治鈴木理之
竹内 眞三 谷口 優
舎人経昭 遠山 憲孝

渡邊源市 山本英次

（
）

; (3月4日分） 伊豫田博明樫尾 富二 為にご活躍下さりありがとうござ：
;宮尾紘司 加藤重雄 川端 圭 います 〈<
< あと4ヶ月！よろしく ！ 川浦 忠 小林 明 水谷祥督 〈
#和田 正敏 紺矢寛朗小杉啓彰 警察と消防の皆様いつも地域の：
； 千種警察署千種消防署の優良 黒須アイ子 三好 親 為にご活躍下さりありがとうござ＃
;職員の表彰を行ないます 岡田 雅俊大口 弘和 います 〈<
;吉田 玄 大川 勝平佐野 寛 会員誕生日祝い 〈〈
〈 良いことがありました 笹野義春鈴木正男 松居敬二 〈

#油田 弘佑足立 一郎 鈴木理之竹内 眞三 警察と消防の皆様いつも地域の（

蟻喜溝壼呈讓融臺妻議耀鱸鱈雛下…，がとうござ，
灘…蝋撤罵…瀞鞭謝要熈…覇棚騨I
次回例会 平成20年4月1日(火） 卓話“ようこそロータリーへ” 会員尾関武弘君
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